

ME-Mobil der Metall- und Elektroindustrie besucht die Friedrich-Schiller-Schule

Vom 18. bis 20. November 2024 machte das ME-Mobil der Metall- und Elektroindustrie Halt an der Friedrich-Schiller-Schule. Alle Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 8, 9 und 10 hatten die Gelegenheit, sich umfassend über Berufe in der Metall- und Elektroindustrie zu informieren.

Während des dreitägigen Besuchs erhielten die Jugendlichen wertvolle Informationen zu verschiedenen Berufen und Tipps zur Bewerbung und konnten vor allem selbst handwerkliche Erfahrungen sammeln. Das ME-Mobil bot eine interaktive Plattform, auf der die Schülerinnen und Schüler praktische Einblicke in verschiedene Berufsfelder erhielten und ihre Fähigkeiten direkt ausprobieren konnten.

Es ist uns ein großes Anliegen, unseren Schülerinnen und Schülern zu helfen, frühzeitig ihre Stärken und Interessen zu erkennen und so eine fundierte Entscheidung für ihre berufliche Zukunft zu treffen. Durch solche praxisorientierten Projekte erhalten die Schülerinnen und Schüler realistische Einblicke in verschiedene Berufsfelder, was ihnen hilft, ihre Berufswahl auf einer soliden Grundlage zu treffen.

Die Friedrich-Schiller-Schule bedankt sich herzlich beim Team des ME-Mobils für den informativen und praxisnahen Besuch und freut sich auf zukünftige Kooperationen.

